

「歩こうアメリカ 語ろうニッポン」の開催



平成26年11月5日から7日にかけて、ゲインズビル及びペンサコーラにおいて、日本政府主催で「歩こうアメリカ、語ろうニッポン」の事業を実施しました。

この事業は、今年度から開催しているもので、日本から代表団が訪れアメリカの各地で草の根の情報発信を行うものです。

今回フロリダを訪れたメンバーは、島内団長（元ブラジル大使）、河崎団員（ジャパン・インターカルチュラル・コンサルティング社シニアコンサルタント）、秦団員（元航空総隊副司令官（元空将））、チヴァース団員（三井住友銀行 成長産業クラスター 第二グループ部長代理）、小松崎団員（第66回日米学生会議実行委員長（慶応大学4年生））の5名です。

まず、ゲインズビル（5日）で実施した主なイベントは、ゲインズビル商工会議所との会合、フロリダ大学での講演会です。

商工会議所との会合には、ブラッディー・ゲインズビル市長も出席して懇談をしました。

フロリダ大学での講演会は、大学生及び学校関係者を中心に約120名が参加しました。島内団長が基調講演、各団員とフロリダ大学側の学生がスピーチを行い、質疑応答をしました。

また、ペンサコーラ（6日及び7日）で実施した主なイベントは、ペンサコーラ商工会議所との会合、西フロリダ大学での講演会です。

商工会議所との会合には、イングラム・フロリダ州下院議員も出席して懇談をしました。

西フロリダ大学での講演会は、大学生及び学校関係者を中心に約140名が

参加しました。島内団長が基調講演、各団員がスピーチを行い、その後、各団員毎にテーマ別ディスカッションをグループに分けて個別に実施しました。1時間以上かけて、各20名前後の来場者と突っ込んだ議論ができ、日本への理解をより深めてもらうことができたと思います。

今後とも、こうしたイベント等を通じて日本への理解を深めてもらえるよう、様々な情報発信をしていきたいと思っています。

以上